

#BADEN-WÜRTTEMBERG 04. November 2021

# Mitgliederversammlung und Jubilarehrung OV/SG Baden-Baden

Am Dienstag hat in Sasbach die sehr gut besuchte Mitgliederversammlung mit Jubilar-Ehrung des Ortsverbandes (OV) und der Seniorengruppe (SG) Baden-Baden stattgefunden. Corona-bedingt musste die G-2-Regelung für alle Mitglieder eingehalten werden.



Richard Seiert, Vorsitzende des OV Baden-Baden, ging auf die Aktivitäten des OV und der SG in den letzten 20 Monaten ein. Leider mussten wegen der Corona-Pandemie fast alle Veranstaltungen abgesagt werden.

Walter Greiner, Geschäftsstellenleiter der GST Karlsruhe, hielt einen Rück- und Ausblick in diesen unruhigen Zeiten. Nach seiner Jubilar-Rede und der durchgeführten Ehrungen wurden die Wahlen für den OV und SG

durchgeführt. Als Vorsitzender des OV wurde Richard Seiert und als Vorsitzender der SG wurde Reinhard Milke wiedergewählt.

Mit einem geselligen Beisammensein und einem guten Essen ging eine schöne Mitgliederversammlung / Jubilar-Ehrung zu Ende.